



# はぜや通信

Vol.229

2025・11・6 発行



スロウさんにて

ひさびさの珈琲抽出講座！

ブランクを感じず楽しくできました♪



網走市駒場北3丁目9-7

Tel&Fax 0152-67-9800

[www.hazeya-coffee.com](http://www.hazeya-coffee.com)

すっかり寒くなってきましたね！今年はスタッレスイヤの交換を早めにして、遠方に出かけてきました。雑誌スロウさんとのコラボ商品の発売を記念して、スロウリビングさんにて珈琲抽出講座と一日限定のカフェを行ってきました。ひさびさのイベント参加で、どうなるものかと心配でしたが非常に楽しい一日を過ごすことができました。十勝周辺のお客様だけでなく、遠方からお越しいただいた方もいました。珈琲抽出講座はこれを皮切りに、来年から当店で再開しようと考えています。少しずつですが進化していきたいと思います。お付き合いのほどよろしくお願いします。

## NEWS

●ケニア カラツファクトリー新豆入荷！700名の農家を抱え、設立50年以上の名門ファクトリーです。しっとりとした口当たりで、ぶどうなど瑞々しい果実を感じる店主お勧めの珈琲です。シティとフレンチローストの2種類を焙煎していますので、飲み比べをしても楽しいですよ！ ●エチオピア グジ-ハンベラ ゴロ・ベデッサ 11月中旬発売!! 華やかで香り高く、あんず、アセロラなど瑞々しい果実を感じる飲み心地の良いコーヒーです。



ケニア カラツファクトリー  
収穫しているピッカー

## ドリップバッグ「サンタブレンド」11月12日より発売！

毎年大人気のクリスマス限定商品！サンタブレンドですが、ご要望にお応えして、ドリップバッグの発売を例年より早めて発売します。

甘いお菓子との相性がよく、深みがあり飲みごたえあるブレンドコーヒーです。

※豆の販売は12月からになりますので、もうしばらくお待ちください。



## スロウ×はぜや珈琲 コラボ商品発売！



十勝の秋冬をテーマにしたオリジナルドリップバッグ「ほくほく」を作りました。十勝の広大な土地を思い浮かべながら、これから季節に飲みたくなるような温もりを感じるブレンドコーヒーに仕上げました。

この度、数量限定ですが当店でも販売することになりましたので、ぜひ味わっていただきたい商品です。